REFORMA

12



## 'Podrá nuevo Fiscal revisar caso Blanco'

CLAUDIA GUERRERO Y ROLANDO HERRERA

La Presidenta Claudia Sheinbaum señaló aver que el nuevo Fiscal de Morelos, Edgar Maldonado, puede revisar el caso contra el ex Gobernador del estado y diputado de Morena, Cuauhtémoc Blanco, acusado de violación en grado de tentativa.

Después de que la mayoría oficialista, con apoyo del PRI, frenó el desafuero del ex futbolista, la Mandataria pidió tomar en cuenta que las indagatorias contra el morenista fueron realizadas por el ex Fiscal morelense Uriel Carmona, a quien calificó como corrupto y protector de feminicidas.

"Eso no quiere decir que no se haga justicia, si el caso tiene sustento, hoy hay una nueva Fiscalía y se puede revisar el caso. Siempre debe hacerse justicia a las víctimas, siempre, pero es importante ver el contexto de dónde vino.

"Que se sepa que esta carpeta de investigación venía de un Fiscal muy corrupto, que fue desaforado y que era protector de feminicidas, que no sé cuántos años estuvo y que solamente en el último momento hizo esta carpeta de investigación", acusó.

"Es una decisión de la (Cámara de Diputados), pero bueno, la Fiscalía hoy tiene un nuevo Fiscal, entonces está bien que pueda revisar, siempre, cualquier caso de abuso a una mujer. En todo caso, pues que se revise, ya con nuevas personas que están en otra situación".

En su conferencia matutina, Sheinbaum expresó su respaldo a las mujeres, pero advirtió que, en cualquier caso, se deben presentar las pruebas suficientes para poder actuar contra quien cometió un delito.

"Creo que en cualquier caso se tiene que revisar a fondo, y esa es una labor importante, las pruebas, de cualquier caso de estos, no me refiero a este caso en particular, sino a cualquier caso de este tipo, del desafuero o no", señaló.

Por otro lado, la Presidenta negó que el resurgimiento del PRIMor, que permitió salvar a Blanco en la Cámara baja, represente una alianza de carácter electoral entre Morena y el tricolor. encabezado por Alejandro Moreno, sobre quien también hay una solicitud de desafuero.

"Una cosa es que voten algún tema de acuerdo, pero otra es que hay una alianza electoral con el PRI, pues no, imaginese, con Alito, no, no, no! Son decisiones del Congreso", indicó la Jefa del Ejecutivo...

PERIÓDICO

**PÁGINA** 

**FECHA** 

SECCIÓN



12

27/3/25 LE

**LEGISLATIVO** 



## **Diferendo**

Por el feminicidio de Ariadna López, en 2022, la entonces Jefa de Gobierno acusó al ex Fiscal de Morelos, Uriel Carmona, de mentir y obstruir la justicia.

OCT. 31. El cuerpo de la joven de 27 años es hallado tirado en la carretera a Cuernavaca, en territorio morelense. NOV. 4. La Fiscalía de Morelos reporta como causa de muerte una "grave intoxicación alcohólica" y sin violencia.

NOV. 6. Un video delata a Rautel Astudillo cuando saca el cuerpo de una mujer de su departamento en la CDMX. Ese día, la Fiscalía capitalina señala que la mujer falleció por golpes múltiples, derivado de otra necropsia.

NOV. 11. Claudia Sheinbaum acusa de encubrimiento a Carmona y revela que es conocido de Astudillo.

Carmona fue detenido en agosto de 2023 y liberado un mes después.